
Mare  Sicuro,  intervista  con
Sancilio
“Mare Sicuro 2013”, bilancio della Capitaneria di Porto di
Siracusa.  Salvataggio  di  diportisti,  sequestro  di  pescato
illegale, multe, sanzioni ma soprattutto l’emergenza migranti.
Ne parliamo con il comandante, Luca Sancilio nella intervista
realizzata da Siracusaoggi.it

SiracusaOggi.it
Guarda  il  promo  di  SiracusaOggi.it,  quotidiano  online  di
Siracusa e provincia:

Scuola,  il  saluto  agli
studenti del sindaco Garozzo

Il saluto del sindaco di Siracusa, Giancarlo Garozzo, agli
studenti degli istituti comprensivi della città.
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Immigrazione:  il  procuratore
capo di Catania, Salvi

 Contrasto all’immigrazione clandestina. L’intervento del
procuratore capo di Catania, Giovanni Salvi, in conferenza

stampa presso la Questura di Siracusa dopo l’operazione che ha
condotto al fermo di 3 presunti basisti o “scafisti di terra”
(leggi qui)
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